



熊谷市立別府中学校平成30年8月

清沼の泉

○学校教育目標○

郷土を愛し、21世紀を強く正しく生きる生徒の育成

○目指す生徒像○

進んで学ぶ生徒・心豊かな生徒・進んで鍛える生徒

○教育活動のスローガン○

・当たり前のことが当たり前のできる生徒
・明るい挨拶、いい返事、笑顔と感動の別府中学校

自らを充電する有意義な夏休みに！

校長 稲葉俊昌

早いもので、あっという間に夏休みです。4月から日々の授業はもちろん、1年生は神川林間学校、2年生は長瀬自然体験教室、3年生は修学旅行等の大きな行事をやり遂げ、どの学年も充実した日々を過ごすことができました。

明日からは、40日間の夏休みです。(昨年より2日多い夏休みです。)自分を成長させるチャンスです。有意義に過ごすために心がけて欲しいことを書きます。

一言でいうと、しっかりと「充電する」ことです。

ゆっくり休むことではありません。自分にゆとりや自信をつけることです。次の3点に心がけてください。

◎1点目は「目標を持つ」ことです。

例えば、3年生ならば「志望校」や「就職先」を決めてみることで、後で変わってもいいんです。進路決定で大切なことは、自分で決めるという経験を重ねることです。とりあえずの見切り発車でもかまいません。もちろん、そのためには、自分の足と目で進路先を訪問することが大切です。学校見学に進んで参加し、直接情報をつかんでください。

◎2点目は「面白さを見つける」ことです。

例えば、得意教科はさらに伸ばしたいですが、苦手教科を克服することも大切です。苦手教科は得意教科に比べて、テストの点が低いことが多いようです。発想を転換して、「高い点をさらに上げることよりも、低い点を上げるの方が簡単」と考えてみてはいかがでしょうか。まずは取り組むことです。続けることです。すると、面白さがわかってきます。面白さがわかるまで続けてください。

◎3点目は「自分に自信を持つ」ことです。

そのために、やり遂げる経験を積むことです。

例えば、「部活動に休むことなく参加する」「毎日1つは手伝いをする」「自分で選んだ問題集をやり遂げる」「毎日〇時間は勉強する」等、自分で決めてやり遂げてみることで、

できたことは家庭でしっかりとアピールしてください。きっと、褒めて認めてもらえると思います。そのような経験が、自分への信頼と自信につながってきます。

しかし、充電には時間がかかります。長い夏休みを有意義に過ごすために、今日から始めることです。先延ばしをすると、あっという間に終わってしまいます。

是非、8月30日(木)には、全校の皆さんがゆとりと自信を持って登校することを期待しています。



3年生「地域へ発信！中学生サポーター事業」於ベルク玉井店

8月		行事予定
日	曜	
1	水	2年生職場体験2日目
2	木	2年生職場体験3日目
3	金	
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	
8	水	
9	木	
10	金	
11	土	山の日
12	日	
13	月	振替休業日(7/14)/日直を置かない日
14	火	日直を置かない日
15	水	日直を置かない日
16	木	日直を置かない日
17	金	大里地区人権教育研究集会
18	土	
19	日	
20	月	全校登校日/防災訓練②/小中合同研修会
21	火	
22	水	
23	木	
24	金	
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	
29	水	夏季休業最終日
30	木	授業開始日/全校朝会/弁当持参/部活中止期間～9/6
31	金	B日課/身体測定/ハートフル学級⑨

※8月13～16日(夏季休業中の旧盆)/秋季休業日(平成30年10月19～21日)/県民の日(11月14日)は、「学校に日直を置かない日」として学校に職員が不在となります。万が一この期間内に緊急の御用件がありましたら、熊谷市教育委員会教育研究所教育相談窓口(524-1111 内線551)までお電話ください。

◎9月の主な行事

- 9月1日(土):学校応援団(グリーンキーパーズ)活動日
- 9月6日(木)～7日(金):前期期末テスト
- 9月8日(土):第2回PTA資源回収 9月22日(土):体育祭
- 9月26日(水):中三実力テスト
- 9月28日(金):振替休業日(9/22)

◎別府沼清掃に参加いたしました◎

6月28日(木)は、とても良く晴れた日となりましたが、1年生は別府公民館、2・3年生は別府沼の清掃に参加いたしました。30度を超える暑い日となりましたが、各学年とも一生懸命に取り組むことができました。今年も、地元の宝「別府沼」の保全に協力することができました。これからも大切にしていきたいと思います。



◎学校総合体育大会地区予選会が終わりました◎

6月21日(木)から、学校総合体育大会熊谷市予選会が開催されました。3年生最後の公式戦に向けて各部が精一杯本番に臨み、どの部も素晴らしい試合を展開しました。改めて、健闘を讃えます。2年生と1年生は、3年生の思いや願いを引き継ぎ、さらにより良い伝統をつくりあげてください

- ・女子砲丸投 第6位 平野さん (7m41)
- ・2年100m 第6位 高橋さん (13秒9)
- ・女子走高跳 第7位 藤田さん (1m15)
- ・男子走幅跳 第8位 関根さん (4m90)

◎硬式テニス：

(ダブルス) 優勝【祝県大出場】 岡安さん・瀧口さん

◎バレー部男子：優勝【祝県大出場】(部長→学年順→氏名順)

3年：笛木さん・江森さん・奥村さん・笠原さん・金子さん・黒澤さん・坂本さん・清水さん・鳥海さん・中島さん・山上さん

2年：飯嶋さん・小川さん・高田さん

◎バレー部女子：1戦目対三尻中 惜敗

2戦目対大麻生中 2-0 3戦目対江南中 惜敗

◎野球部：第3位

1回戦対吉岡中 13対0 2回戦対大幡中 4対3

3回戦対三尻中 惜敗

◎ソフト部：1回戦 対大幡中 惜敗

◎卓球部男子：団体戦 第3位

シングルス 準優勝【祝県大出場】 濱川さん

ダブルス 第3位 須賀さん・高岡さん

◎卓球部女子：団体戦 予選リーグ惜敗

◎剣道部：

男子団体 1回戦対三尻中 3対1 2回戦対荒川中 惜敗

女子団体 1回戦対江南中 3対1 2回戦対三尻中 惜敗

◎陸上部

・男子走高跳 第4位 金子さん (1m35)



右の写真
1段目左からバレー女子・ソフト・剣道男子
2段目左から野球・剣道女子・卓球女子
3段目左から卓球男子・バレー男子

◎2年生長瀬自然体験教室が終わりました◎

7月3日(火)～4日(水)にかけて、2年生が長瀬自然体験教室に行っていました。「Let's go アドベンチャー 開こうよ55人で学ぶ長瀬ブック」をテーマに、ラフティングや勾玉づくり、キャンプファイヤー、ウォークラリー、うどん打ちなど様々な体験活動に取り組みました。1人1人が1つ1つの活動に協力して取り組むことで、学年の力を高めることができましたようです。是非とも、これからの学校や家庭での生活に生かして欲しいと思います。



◎表彰おめでとう◎

【通信陸上熊谷市予選会】 女子砲丸投 第3位 水原さん

【第64回寄居地方武道大会】 女子団体優勝(部長→氏名順)

関口さん・倉本さん・蜂須さん・松本さん・茂木さん

【熊谷市長杯争奪中学生バレーボール大会】 男子 第3位

【熊谷地区硬筆展】

特選 3年 志賀さん, 高橋さん, 高橋さん

2年 石川さん, 水谷さん

1年 菊地さん

入選 3年 島田さん, 蜂須さん, 濱川さん

2年 加治さん, 高柳さん, 高柳さん

1年 藤田さん, 吉田さん



※学校だよりは、後日別府中学校のWebサイトに掲載いたします。生徒の皆さんの写真や氏名等で、載せることが差し支える場合には、担任を通じてお知らせください。